El joven recibió un tiro en la cabeza durante una pelea entre familias gitanas en el bario Plana Lledó

Un joven muere en Mollet de un disparo efectuado desde un balcón

JOSEP MAS

n joven de 22 años perdía la vida el pasado lunes en Mollet al recibir
un disparo en la cabeza
procedente de una ventana de un edificio de la calle
Pau Vila, en el barrio de Plana
Lledó y efectuado presuntamente, según informó posteriormente la policía, por un
individuo que consiguió abandonar el escenario de los hechos en un coche Audi A-6 de
color oscuro.

El suceso tenía lugar sobre las nueve y media de la noche. A esta hora, los Mossos d'Esquadra recibían una llamada de socorro, efectuada por testigos que presenciaron lo ocurrido, en la que se indicaba que el joven, de etnia gitana, estaba tendido en la calle aparentemente sin vida.



Edificio de donde partió el disparo mortal, con la persiana rota supuestamente durante la trifulca.

Los Mossos se desplazaron de inmediato hasta el escenario del crimen y agentes de la policía científica procedieron al registro del piso ubicado en el número 10 de la calle Pau Vila, desde donde se efectuó el disparo que acabó con la vida del joven, sospechándose que en el momento de producirse el asesinato se habría estado produciendo una disputa familiar.

La policía no ha revelado la identidad del joven asesinado, aunque ésta ha sido facilitada por la agencia, correspondiendo a Miguel A.C. Los Mossos podrían tener identificado al presunto autor del homicidio que desapareció de su domicilio, habiéndose dictado una orden de busca y captura, al tiempo que se busca el arma empleada para cometer el crimen y que tampoco al cierre de la presente edición había sido localizada.

PELEA ENTRE FAMILIAS

A pesar que las investigaciones policiales se mantienen en el más escrupuloso secreto, todo hace suponer que el asesinato se produjo durante un tiroteo a causa de una pelea entre familias gitanas. Durante la disputa, en la que participaron diversas personas, una de ellas efectuó un disparo desde un balcón, impactando el proyectil en la cabeza de la víctima.

Los agentes de la policía científica han abierto una investigación, habiéndose recogido todo tipo de pruebas y testimonios de quienes pudieron presenciar lo ocurrido, tramitándose las diligencias judiciales en el Juzgado de Instrucción de Guardia de Mollet.

Un hombre muere en el mercado al sufrir un aparente infarto

GRANOLLERS. Un hombre de 73 años de edad fallecía súbitamente la mañana del jueves de la pasada semana cuando s encontraba en el mercado semanal de Granollers y aparentemente sufrió un paro cardíaco.

El incidente tenía lugar sobre las siete y media de la mañana cuando el hombre, vecino de Montornès había acudido al mercado y se encontraba junto a una parada de venta de flores y plantas de la plaza Maluquer i Salvador. El hombre ca-yó al suelo sin sentido y a pesar que acudió con urgencia una ambulancia, su personal sanitario no consiguió reanimarle, ingresando ya cadáver en el Hospital General. J.M.

El incendio de un coche provoca una colisión en cadena

GRANOLLERS. El incendio de un coche, que resultó totalmente calcinado, provocó una colisión múltiple, en la que se vieron implicados tres vehículos, a primera hora de la mañana del pasado martes a la altura del punto kilométrico 18´5 de la autovía de L'Ametlla, en dirección a Barcelona, a la entrada a Granollers por el Coll de la Manya.

El incendio se declaraba sobre las siete y media de la mañana, por causas aún no determinadas por la policía y presuntamente fue el causante del choque en cadena.

A pesar de la aparatosidad del accidente no hubo que lamentar heridos de gravedad pero al permanecer durante bastante tiempo el coche ardiendo en mitad de la calzada, provocó considerables retenciones al tener que cortarse la autovía por espacio de una media hora en un momento de máxima circulación. J.M.

Un herido grave en un choque múltiple en la AP-7

LA BATLLÓRIA. Un conductor vecino de Lloret de Mar resultó herido grave en un accidente múltiple que se produjo a mediodía del pasado sábado en la autopista AP-7. El accidente tenía lugar sobre las dos menos diez de la tarde, a la altura del punto kilométrico 102 de la citada autopista, a su paso por el término municipal de La Batllòria, en el carril dirección a Girona. En el accidente se vieron implicados cuatro turismos, un Ford Focus, un Seat Ibiza, un Citroën Xantia y un Volkswagen Passat, todos ellos con matrícula española, que colisionaron en cadena cuando uno de ellos se averió y quedó detenido en el centro de la calzada.

El conductor del turismo Seat Ibiza, Aurelio Carlos O.M., de 77 años de edad, vecino de Lloret de Mar, resultó gravemente herido, teniendo que ser trasladado a la residencia del Valle Hebrón, de Barcelona, mientras que otros ocupantes del resto de los turimos sufrieron lesiones consideradas como leves. La autopista tuvo que permanecer cortada en dirección a Girona por espacio de una hora aproximadamente, mientras se efectuó el rescate de los heridos y la retitrada de la vía de los vehículos accidentados. J.M.

REVISTA DEL VALLÈS